



「安平町には魅力がたくさん」と話す木下さん。町の魅力や情報を木下さんならではの視点で届けてくれました！

「あびらぼ」で行っているのは「挑戦」のための土台作り。小学校高学年から中学生までの大切な時期を伴走してくれています！

＼令和3年度は10名の隊員が活動しました！

## 地域おこし協力隊活動報告

地域おこし協力隊は、「意欲のある都市人材」を受け入れ、まちの課題解決に向けた任務に携わっていただく制度です。任務以外にも、兼業や地域活動を行ってもらいながら安平町への定住や関係人口以上の存在として定着し、地域力の維持・強化を図っていくことを目的としています。令和3年度、安平町では10名の隊員が活動を行ってきました。[問合せ 政策推進課 ☎22-2751]

子どもたちの人生の礎となる幼少期を支える「遊育」事業を担う鈴木さん。保護者や地域との連携も大切にされています。世代問わず町のみならず「ヒーロー」のあだ名で親しまれている人気者です。

### 安平町の地域おこし協力隊はどんなことをしているの？

あびら教育プランをつくっていく！



復興支援をする！



道の駅を支える！



町の広報担当として情報をお届け！



今年度の遊育はガンケ山やENTRANCEを中心に遊び場運営やイベントを行い、延べ200名以上の子どもたちが参加されました。地域の方の協力もあり子どもの「やってみよう！」が叶う巨大ブランコやアスレチックなどを制作したのが印象的です。今後はより多くの人が参加できるように様々な場所での開催や、大人も楽しめる余白作りを行っていきます！安平に来て2年。コロナ禍で活動を制限される時もありますが、地域の方の理解を受けて柔軟に進められました。来年は協力隊最後の年、精一杯頑張ります！



鈴木宙夢 すずきひろむ  
あびら教育プラン推進員  
遊びプロモーター

今年度は、公営塾「あびらぼ」の教室運営を中心に活動しました。授業作成や授業ファシリテーションを行いながら、子どもたちが心から「おもしろい」と感じてもらえるような授業設計に注力してきました。難しいこともありましたが、授業で学んだことがきっかけで子どもたちが挑戦している姿を見ると、とてもやりがいを感じます。来年度はさらにはあびら生が地域に飛び出して挑戦する授業を作っていきます！着任してから1年が経ちますが、地域の皆さまのおかげで、とても充実した1年を送ることができました。引き続きよろしく申し上げます！



志田芳美 しだよしみ  
あびら教育プラン推進員  
学校連携プロモーター

令和3年度も広報紙の制作、町フェイスブックページの投稿など町内や町外に情報発信に関する業務を行いました。広報紙では、広報あびらの表紙（7・8・9・2月号）を作成。また、町フェイスブックページで作成した記事を再編集した特集（9・2月号）や、2月号の成人式組み写真を担当しました。自分自身のレベルアップや自信に繋がられた1年になったと思います。令和4年度も引き続きシティプロモーション推進員として活動します。町民の皆さんに町の魅力や情報をお伝えしていきますので、よろしく申し上げます！



木下知佳 きのしたちか  
シティプロモーション推進員



＼ 3年間ありがとう！

# 地域おこし協力隊任期満了 のメンバーを直撃！



常に子どもの目線に合わせ対話を行う松岡さん。回を追うごとに輝く子どもたちのキラキラした眼差しは、松岡さんが全力で伴走し応えていたからこそ成し得たのではないのでしょうか。

「子どもたちにはたくさんの人に出会って選択肢を増やしてほしい」と話されていた河嶋さん。外部講師と接する授業など、授業にはたくさんの工夫が詰まっており、子どもたちの笑顔が印象的でした。

今年度は新しい取り組みとして「ワクワク研究所」を立ち上げました。生徒が自分自身の興味関心に基づいてワクワクするプロジェクトをつくり、実践する教室です。子どもたちの素敵な個性が反映されたプロジェクトがたくさん生まれ、挑戦する楽しさを体験的に理解することができたと思います。協力隊として活動した3年間はクラウドファンディングやABRA Talksなどで大小様々な挑戦プロジェクトを町内の方と一緒に立ち上げることができました。皆様、本当にありがとうございました。協力隊を卒業した後も安平町の教育に携わりたいと考えております。引き続きよろしく願いいたします！

今年度は「あびらぼ」および「センセイサポート（学校連携プロジェクト）」を企画運営しました。あびらぼはついに3年目に突入。コロナの影響で年間の約半数がオンライン授業となりましたが、子どもたちのICTスキル、そして何より「どんな状況であっても『学ぼう』とする意欲」の高さを感じた1年でした。センセイサポートでは、全小・中学校にて累計14件の授業を実施。来年度以降は、総合的な学習の時間のカリキュラムに加わります。あびら来塾から数えると3年半。いつも安平町の皆さまに温かく見守られ、活動を続けていくことができました。本当にありがとうございました！



引き続き  
安平町民

**松岡亮** まつおかりょう

あびら教育プラン推進員  
チャレンジプロモーター



**河嶋愛基** かわしまあいき

あびら教育プラン推進員  
学びプロモーター

台ちゃんがいつもそこは笑顔がいっぱい！安平を盛り上げてくれた、まちのムードメーカー！

こんにちは！台です！復興支援の傍ら、あびらチャンネルにも出演させて頂き、町を歩けば「だいちゃん、だいちゃん」と声をかけられる男になり、自分でも「こんなことになるとは…」と思っております。この3年間は僕の人生の中で大切な宝物になりました！支えてくださったみなさま。本当にありがとうございました！



引き続き  
安平町民

**台正人** だいまさと

復興支援員

溝口さんには道の駅を拠点として、様々な企画で安平の魅力を発信していただきました！

令和3年度は道の駅を拠点として、合わせて16のイベントを企画してきました。このイベントが参加された方にとって、何か行動を起こすきっかけとなってくれたら嬉しいです。この3年間、復興支援員として微力ながら安平町の復興に協力させていただいたのは貴重な体験となりました。本当にありがとうございました。



**溝口俊** みぞぐちしゅん

復興支援員

あの心地よいベジステの空気感、遠藤さんが持つ柔らかい雰囲気のおかげでしょうか。

今年度もコロナ禍の影響で時短営業になったりしましたが、工夫をしながら営業してきました。お客様から「いい野菜が揃ってますね」だったり、「ベジステに来るのが楽しみ」と言っていたのが嬉しかったです。農家の皆さんにはとても良くしていただきました。本当に感謝しています。ありがとうございました。



引き続き  
安平町民

**遠藤玲奈** えんどうれな

農産物直売所推進員

＼ 安平町に新たな仲間が増えたよ！

## 新・地域おこし協力隊を紹介

多様性を持った若い旅人が集まるゲストハウスを迫分に！

皆さん初めまして！1月から地域おこし協力隊として札幌から移住しました、青木です。ロイと呼ばれています。カメラや広報などITの仕事をしていました。多様性を持った若い旅人が集まるゲストハウスを迫分に開業する予定です。DIYで物件を改修するので、ぜひ遊びに来てください。よろしくお願いします！



1月  
着任

**青木良祐** あおきりょうすけ  
創業実践者

安平の食材を使ったカフェを早来オープン！

はじめまして。4月15日オープン予定のカフェ『あびらカフェ』の店主です。サクサクのクロッフル（クロワッサン生地のワッフル）と、挽きたての豆で淹れるコーヒーがメインです。あなたが、ホッとできる空間を目指します！！よろしくお願いします。インスタ「abira.cafe」で、発信中。



2月  
着任

**浅野浩司** あさのこうじ  
創業実践者